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Je suis très enthousiaste à 
l’idée de recevoir nos animaux. 

Nous avons la chance de travailler sur un 
programme de réintroduction unique au 
monde, dans un cadre exceptionnel et 
optimal d’un point de vue biologique et 
scientifique. Nous touchons enfin au but 
d’une grande mission de conservation pour 
laquelle nous travaillons si dur depuis 
plusieurs années.  


